

ABSTRAK

Kantor Akuntan Publik saat ini dibutuhkan di Indonesia. Untuk memenuhi kebutuhan para pengguna akan kewajaran informasi keuangan, maka dibutuhkan pihak yang kompeten dan independen dalam memeriksa laporan keuangan tersebut, sehingga memberikan keyakinan kepada para pengguna bahwa laporan telah disajikan dengan benar dan dapat dijadikan dasar pengambilan keputusan. Untuk itu, Kualitas Audit dari Kantor Akuntan Publik patut diperhitungkan, karena jika kualitas Kantor Akuntan Publik tersebut buruk akan menghasilkan hasil audit yang buruk dan adanya kesalahan material pada laporan keuangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara etika auditor dengan kualitas audit secara parsial, pengaruh antara *Fee* audit dengan kualitas audit secara parsial serta pengaruh antara etika auditor dan *Fee* audit secara simultan terhadap kualitas audit.

Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Objek penelitian ini adalah Kantor Akuntan Publik yang berada di Wilayah Bandung. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh auditor yang bekerja di Kantor Akuntan Publik Bandung. Sample dari penelitian ini adalah 54 auditor dengan menggunakan metode *convenience sampling*. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda.

Hasil dari penelitian ini memberikan bukti secara empiris bahwa etika auditor dan *Fee* audit berpengaruh secara simultan terhadap kualitas audit. Secara parsial, etika auditor berpengaruh positif terhadap kualitas audit, dan *Fee* audit juga berpengaruh positif terhadap kualitas audit.

Untuk penelitian mendatang dapat memperluas objek penelitian sehingga dapat mencakup Kantor Akuntan Publik di wilayah lain, serta dapat menambah variabel independen lain untuk mengukur kualitas audit, sehingga dapat dilakukan pengembangan indikator yang belum terukur pada variabel ini, dan juga agar melaksanakan penelitian bukan pada masa puncak audit agar mendapatkan sampel yang lebih banyak.

Kata Kunci : Kualitas Audit, Etika Auditor, *Fee* Audit